
支部会長コメント

悪天候による三度の中止等（内一度は延期）を経て、ようやく環境整備を実施することがで
きました。当日は、コロナ対応により交代制勤務を実施していた中でしたが、多数の参加者
によりメイン通り周辺の清掃を実施し、点在する落ち葉等を収集し基地内の環境美化に貢
献することができました。今後も適切なコロナ対策（ソーシャルディスタンス、マスク着用等）
を取りつつ、今まで活動できないままでいた行事を実施できるように検討し、活動機会を増
やしていきたいと思います。

入間基地

概 要

准曹士先任コメント

約２年振りの清掃活動ということで、まずは実施できて本当に良かったです。多くの会員や
各隊の准曹士先任また若手隊員も参加して、とてもきれいになりました。今後もコロナ対策
を取りつつできることを実施していってもらいたいと思います。

１ 行事名
基地内環境整備

２ 実施日
令和３年１０月２７日（水）
０７００～０７３０

３ 場所
入間基地内メイン通り周辺等

４ 実施内容
メイン通り周辺等の清掃活動

５ 参加人数
（１） 延人数

３９１名
（２） 会員

３８１名
（３） 幹部、会員以外の曹士

１０名
６ 令和３年新規事業か
Ｙｅｓ Ｎｏ

７ 事業形態
主催 その他 （共催・支援）
共催：

８ 根拠文書等
なし

９ その他
なし
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